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« Je suis passée à l’escrime pour avoir un espoir de participer un jour aux 
Jeux »  

L’INTERVIEW DU JOUR :  SOPHIE MORESSÉE-PICHOT  

Les classements du Jour 
 Étape           Général                Points               Grimpeur               Jeune                            Équipe 

Rui 
COSTA 

Peter 
SAGAN 

Christopher 
FROOME 

NAIRO 
QUINTANA 

TEAM SAXO-
TINKOFF 

En 1996, Sophie Moressée-Pichot devenait championne olympique par 
équipes à l'épée après avoir glané nombre titres nationaux et mondiaux dans 
sa discipline de prédilection, le Pentathlon. Son après carrière, elle le réalise 
au sein de LCL, partenaire du maillot Jaune en tant que responsable du 
sponsoring sportif. 
Média-Pitchounes : Quel est ton palmarès ? Et qu’est-ce le pentathlon ? 
Sophie Moressée-Pichot  : Le pentathlon  moderne est un sport 
pluridisciplinaire qui réunit la natation, le tir, l’équitation et l’escrime. Mon 
palmarès, j’ai été championne du monde dans les années 80 puis, en 86, j’ai été 
championne du monde par équipe et j’ai été vice-championne du monde en 89. 
Donc voilà j’ai gagné quelques médailles ! 
 
Média-Pitchounes : Pourquoi avez-vous arrêté le pentathlon ? Qu’est-ce qui 
vous a poussé à aller vers l’escrime ?  
Sophie Moressée-Pichot : Alors le pentathlon moderne, quand je le pratiquais, 
c’était un sport qui n’était pas encore au programme des Jeux Olympiques 
puisqu’il est entré dans les années 2000.  

Christopher 
FROOME 

Nous étions restés sur les images fantastiques de l’Alpe d’Huez, de cette foule 
compacte et colorée qui s’écartait à peine sur notre passage. Ces chercheurs 
d’or en quête d’histoires légendaires et le butin en poche, ont finalement 
dévalé la pente provoquant inévitablement une foule compacte appelée dans 
nos grandes métropoles : bouchons. Malgré l’escorte VIP de la police mobile 
appelée dans nos grandes métropoles : Motards, nous sommes arrivés au 
camping… à 23h! 

En direct de l’étape 

Evidemment, aujourd’hui c’était plus compliqué… Mais, rien ne nous arrête même pas hors délai, nous 
avons rejoint la course pour assister à la nouvelle victoire du portugais Rui Alberto Costa (prononcé Rouille 
Alberto Cochta). Grand moment de joie  partagé avec notre ami Carlos Da Cruz de la FDJ! PARABÉNS BIS 
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PHOTOS DU JOUR 

J’ai donc changé de sport pour pouvoir aller aux JO, donc pour moi le pentathlon ça s’est arrêté aux championnats  
du monde en 94 quand l’épée dame est rentrée aux Jeux Olympiques. Je suis passée à l’escrime pour avoir un 
espoir de participer un jour aux Jeux et j’y suis rentrée en 96. Pour la première fois de l’histoire, l’épée dame est 
rentrée au programme des Jeux Olympiques. 
 
Média-Pitchounes : Le titre olympique reste-t-il ton meilleur souvenir de ta carrière sportive ?  
Sophie Moressée-Pichot : Oui c’est le titre qui m’a rendue, pas la plus heureuse, mais en tout cas qui m’a rendue 
célèbre. Quelque part c’est un aboutissement dans la carrière d’une sportive même si j’ai eu beaucoup de plaisir à 
gagner des titres de championne de  France et des titres de championne du monde ! 

LE MINIBUS  
DE MEDIA-PITCHOUNES 

 
 
 
 

Comment ne pas faire un objet du 
Tour sans parler de notre fidèle 
compagnon de route, le minibus 
de Média-Pitchounes. Depuis 3 
semaines et 6000 kilomètres 
aujourd’hui, de la Corse à nos 
Pyrénées, en passant par la 
fervente Bretagne et tant de 
bitume inégalement carrossé, 
notre minibus souffre, suffoque 
mais nous conduit chaque jour 
jusqu’à l’arrivée. Posté depuis des 
heures sur le bord de la route, le 
public trépigne, impatient de voir 
enfin LE grand spectacle. Au loin, 
devant la caravane, il devine au 
sortir du virage un point jaune : 
c’est nous, photographiés, 
acclamés ! Il déclenche la ferveur 
populaire et grâce à lui nous 
sommes les stars du Tour de 
France… BIP BIP! 

Média-Pitchounes : Quelle est ta journée type ?  
Sophie Moressée-Pichot: Alors, la journée type c’est déjà levée très tôt, 
prendre le petit déjeuné avec l’équipe de LCL et puis partir sur les routes du 
Tour pour rejoindre le village départ : là où nous recevons bon nombre 
d’invités, des clients, des collaborateurs. Après, on doit partir assez vite car 
nous nous ne sommes pas prioritaires. Il faut absolument partir devant les 
coureurs sinon on se retrouve bloqués derrière les sportifs. Il faut arriver à 
passer devant sans rouler trop vite parce que ça serait dangereux. Puis  on 
rejoint la zone d’arrivée et là aussi nous recevons nos invités. On reste plus 
tard parce que nous avons la partie protocolaire qui permet aux hôtesses de 
remettre tous les jours le maillot au leader de la course.  
Ensuite, sur certaines soirées, on a des animations dans les agences LCL dans 
différentes villes et là, la journée se termine vers 20h00 ,21h00  et on rejoint 
notre hôtel pour retrouver le reste de l’équipe. Voilà à quoi peut ressembler 
notre journée type.   

Média-Pitchounes : Quel est-on  
rôle chez LCL ?  
Sophie Moressée-Pichot: Je suis 
en charge de la partie sponsoring 
sportif de la marque LCL 


